
國立澎湖科技大學 107學年度第 2學期 

「校長與學生有約」紀錄 
 

壹、時間：108年 6月 12日上午 10時 10分 

貳、地點：學生活動中心會議室 

參、 主持人：翁校長進坪 

肆、 主席致詞：因經費有限，運動設備會慢慢改善，下學期期待有室外籃球場，在

教學方面，英文多益的通過人數比往年都多，也在暑期的時候有 100位的學生即

將去菲律賓學習英文，在電腦證照方面在一年級的部分考四張證照包含 IOT AI 

程式設計等，在宿舍方面會規畫一部電梯，希望大家愛護校內的公共設備 

伍、 綜合座談 

陸、  

一、 學生會會前彙整 

編號 提案學生 問 題 有關單位 有關單位書面回覆 

1 
電信系二

甲黃旭正 

教學大樓後面停車場希望能增加一

些 
總務處 

總務處回覆如下: 

評估之後，目前是沒辦

法停車格，因要留有水

機房的運輸通道，以學

校目前的停車格也足

夠應付學校的停車所

需 

2 
資工三甲 

翁紹紘 

請問可以將實驗大樓後方停車場的

廢棄機車移走嗎?  

他已經停滯在那兒長達數月了!! 

總務處 

總務處回覆如下: 

會在學生畢業典禮後

做統計並公告，如沒人

認領會請環保局來後

續處理 

3 
資工三甲  

陳峰 

校園樹苗旁邊都長滿了雜草希望可

以清理一下 
總務處 

總務處回覆如下: 

目前植栽部分是給林

木局做統包，有配合的

廠商，學校會通知林木

局來清理 

4 
物流二甲 

陳一萱 

校長請問學校可以增加智慧型投幣

販賣機嗎？例如拉麵等熟食類型的。 
學務處 

學務處回覆如下: 

因技術關係所以在熟

食販賣機裝設方面有

問題，但如式冷飲方面

會詢問廠商可以來設

點 



5 
電信系二

甲黃旭正 

校園禁行機車何時才可以落實？可

以請校內的行政人員、師長以身作則

嗎？去年提出的體育館與宿舍紅磚

道間的ㄇ字鐵欄杆至今也已過將近

一整年，未看到有改善，是否校方要

等到校內非柏油路段發生車禍事件

才願意重視「校內禁行機車」？也未

見過身邊同學因校內騎乘機車被懲

處，可以更重視校園安全嗎？ 

總務處 

總務處回覆如下: 

因有學生在此地點絆

倒產生骨折且底下的

孔洞有登革熱的問

題，最近有請人要清除

孔洞，會加裝鐵欄杆，

並加強宣導校內禁行

機車 

6 

食品科學

系 

周承漢 

在新蓋的機車停放處旁邊的柏油路

面跟旁邊的水溝高低差有點大小心

危險  

總務處 

總務處回覆如下: 

會在水溝蓋的部分畫

上警示線 

7 
電信系二

甲黃旭正 

一、學校收發室開放時間，可以配合

上 放 學 時 間 8:10-12:00; 

13:30-17:15，學校不能因為人

力要縮減，而讓開放時間縮短，

導致宅配人員可能會無法在預

計送達時間送貨，假如學生的包

裹是急件 這樣會影響學生準時

收到包裹的權利。 

二、收發室人員的態度可以再更好

一些或者換個脾氣比較好的來

管理收發室，不要每次學生去詢

問包裹，都是一副不屑學生的

臉，學生也沒有做錯事情，何必

受到這種對待，這樣讓人的感覺

很差。 

學校網站上面有寫到:包裹查詢除了

在網頁可以查詢，會用 email 方式

通知以及郵差與貨運無法在服務時

間內送達，還要按門鈴聯絡這兩點。

前者完全都沒有收過這樣的通知方

式，收發室是否需要在網頁上做修

正？後者，這樣是否造成送貨人員的

麻煩(送貨人員忙著送貨還要按門

鈴？)以及學校的麻煩(是否又要找

負責人員跟貨運人員聯繫，這樣豈不

是更多此一舉？) 

總務處 

總務處回覆如下: 

1.開放時間因真的在

人力方面有所困難，經

討論過後會在往前調

整一個小時 

2.管理人的態度部份

我們會請他做改善 

3.如是掛號信件，再通

知方面絕對可以查

到，如沒收到 mail通

知，可能要去電算中心

把 mail改成自己常用

的，才會在自己的信箱

內收到通知 

4.我們將開發學校專

屬的 app，會被通知由

被動式改成主動式，在

未來方面會比較方便 

 

8 
電信系二

甲黃旭正 

我是資工一甲的同學，我沒辦法接受

古老師的上課方式，他上課罵人我覺

得很正常，但是他 5/28星期二用腳

踢同學，而且是很大力帶脾氣的那

資工系 

資工系回覆如下: 

該教師已與學生溝通

過了，也於隔週上課時

當全班面前向該同學



種。而且我 5/24星期五我因為肚子

痛遲到五分鐘他就直接記我曠課，我

已經去跟他反應他還是講那是我自

己的事，但是他那五分鐘根本沒在上

課，而是在針對同學講一些屁話，我

覺得他還能繼續當老師真的是奇

蹟。我相信我不是第一個這樣投訴他

的人。 

道歉。 

9 
觀休二甲 

曾予檠 

1.我想請問一下觀休系主任是怎麼

選的呢？根據老師以及學生的反應

該位老師似乎沒有該有的能力擔當

系主任職位。 

2.關於學生會事件，據報導顯示以及

學生會給出的相關證據似乎是屬實

的，請問校長您可以解釋一下嗎？ 

3.還有最近出現的老師攻擊學生的

事件，似乎需要校方處理一下，但好

像都沒有動作，是不是因為這位老師

已經要退休了而自知不理呢？ 

人事室/學務處 

有關觀休系主任遴選

部分，回復如下： 

依本校「各系所、中

心主管選薦要點」第

三、四點規定略以：

「系主任應具副教授

以上資格，由現任系

主任擔任召集人兼主

席，召集系內全體專

任教師辦理選薦事

宜。選薦會議須經各

系全體專任教師三分

之二以上出席，以無

記名投票方式，就該

系副教授以上教師中

獲得出席教師二分之

一以上同意者推選二

至三人，報請校長聘

請兼任。」本校觀休

系主任係依上開要點

遴選，均符合規定。 

 

學務處：針對學生會事

件，目前均已依教育部

來文進行回覆，另對陳

情內容也已說明回

覆，另本於學生自治原

則，相關修法問題已由

新任學代聯會和議會

進行修改中。 

10 
電信系二

甲黃旭正 

可以修理體育館的計分板嗎？  

籃球系際盃可以好好辦嗎，修一下大

小錶。 

學務處-體育組 

學務處回覆如下: 

因使用頻率不高，大型

計分板很容易故障，目

前來講將使用小型計



分板來當替代方案 

11 
電信系二

甲黃旭正 

以後畢業典禮可以改回下午嗎？ 晚

上的時間點從開始到結束，還要加上

典禮前集合，澎湖可以用晚餐的選項

變得很少，幾乎不是提前吃便當就是

結束後吃超商或速食，對於特地來參

與孩子畢業典禮的家長而言很失

禮；比起前二、三屆辦在下午，結束

後應屆畢業生可以和朋友或家人聚

餐，感受度相差不少。尤其有些家長

可能工作、事業繁忙，如果有當天來

回的必要，晚上結束的時間班級選擇

也相對不便。 

學務處-課指組 

學務處回覆如下: 

會擇日討論畢業典禮

跟校慶有關事項 

 

二、 現場提問 

是否可以在天花板方面換不會壞的面板，如經費

不足可以一年一年慢慢更換? 

學務處-體育組 因光更換經費就要 10萬元，所

以盡量已一次全部更換為主 

柒、 主席結論 

學校將評估重訓室開放給學生使用，學校也編有免費帶學生去國外做參訪的經費，

讓同學的國際觀更加寬廣。 

柒、散會 


